

VASCMED 2012

18.–20. Oktober 2012

Congress Graz

VASCMED ist die alle 3 Jahre gemeinsam mit den anderen gefäßmedizinischen wissenschaftlichen Gesellschaften stattfindende Tagung im Rahmen des Dachverbands Gefäßmedizin – ÖVG, dem die ÖGIR angehört und durch 2 Vorstandsmitglieder (Prim. Doz. Manfred Cejna als derzeitiger Präsident und Prim. Prof. Thurnher als Kongresspräsident) an prominenter Stelle vertreten ist.

Im Fokus des Kongresses steht die Diagnostik und Therapie von Gefäßerkrankungen der unteren Extremität.

Der 1. Kongress des Österreichischen Verbandes für Gefäßmedizin – VASCMED 2012 wurde für das Fortbildungsdiplom der Österreichischen Ärztekammer eingereicht.



Tagungsort

▼
Congress Graz, Albrechtgasse 1
Eingang Sparkassenplatz, A-8010 Graz
T: +43 (0) 316 8088-0
I: www.mcg.at/de/congress

Tagungspräsident

▼
Prim. Univ.-Prof. Dr. Siegfried Thurnher,
EBIR

Kongressorganisation

▼
pco tyrol congress
Rennweg 3, A-6020 Innsbruck
T: +43 (0)512 575 600
F: +43 (0)512 575 607
E: vasmed2012@cmi.at
I: www.pco-tyrolcongress.at
Ausstellungsorganisation
med.ex Medizin.
Ausstellungsgesellschaft mbH
Herr Klaus Ehrenmüller
Rennweg 3, A-6020 Innsbruck
T: +43 (0)512 5936 1181
F: +43 (0)512 593 6 1189
E: klaus@medex.co.at
I: www.medex.co.at